

AUA baut Wartungsarbeiten am Flughafen Graz aus

Die Fluggesellschaft mietet einen 900-Quadratmeter-Hangar. Nun sind auch tiefergehende Wartungen in Graz-Thalerhof möglich.

23. Juni 2016,
11:50 Uhr



© Scheriau

Die Fluggesellschaft mietet einen 900-Quadratmeter-Hangar. Nun sind auch tiefergehende Wartungen in Graz-Thalerhof möglich.

Austrian Airlines (AUA) bauen ihren Wartungsumfang am Flughafen Graz-Thalerhof aus. Durch die Anmietung eines 900 Quadratmeter

großen Hangars können Flugzeuge, die über Nacht abgestellt sind, vor Ort umfangreicher als bisher gewartet werden, hieß es in einer gemeinsamen Mitteilung der AUA und des Flughafens Graz am Montag. Bisherige zusätzliche Standzeiten an anderen Orten würden dadurch entfallen.

Hanger wrde frei

Durch die Insolvenz der regionalen Fluglinie "Robin Hood" ist am Flughafen Graz-Thalerhof ein Hangar freigeworden, der jüngst von der österreichischen Lufthansa-Tochter angemietet wurde. In dieser Werft sollen die drei Flugzeuge, mit denen die AUA abwechselnd nach Graz fliegt (Dash 8-400, Fokker 70 und Fokker 100) gleich vor Ort gewartet und damit die Nachtstandzeiten effizienter genutzt werden. In Zukunft werden in Graz tägliche Checks mit Überprüfung von Reifen, Bremsen, Hydraulik und dem Gesamtzustand des Flugzeuges durchgeführt. Zusätzlich werden die technischen Systeme geprüft und auch die Flugzeugkabine einer gründlichen Wartung unterzogen.

Für die zusätzlichen Wartungsarbeiten wird das technische Team, das bisher nur kleinere Arbeiten an den Flugzeugen durchführen konnte, von bisher zwei auf drei Mitarbeiter aufgestockt, sagte AUA-Sprecher Michael Braun auf Anfrage der APA. Damit auch das größte der drei Flugzeuge - die mehr als 35 Meter lange Fokker 100 - in der Halle Platz findet, wird der bestehende Hangar noch durch einen Zubau erweitert. Die Arbeiten dürften im Frühjahr 2012 abgeschlossen sein, hieß es vonseiten des Flughafens Graz-Thalerhof.